



校訓 よく学び よく遊べ

学校教育目標「ふるさとを愛し、社会に役立つ人間」

令和6年11月28日

五島市立嵯峨島中学校

校長 藤尾 和朗 NO.7

学習発表会のご参観ありがとうございました

10月31日(木)学習発表会を行いました。当日は、たくさんの方に御来場いただきました。心から御礼申し上げます。多くの方を前にして、生徒たちは緊張した様子でしたが、総合的な学習の時間で学んだことなどを堂々と発表することができました。

来年は、本年度の反省やいただいた御意見をもとに、さらに充実した会にしていきたいと思いをします。



市中総体バドミントン競技新人大会

11月3日(日)に市中総体バドミントン競技新人大会が行われました。本校からは、奥野優依さんと吉田健助さんがそれぞれ個人戦に出場し、優依さんが見事3位に入賞しました。健助さんも第3シードの選手を相手に第1セットはデュースまでもつれる接戦でした。敗

れはしたものの、力の伸びを感じさせる戦いぶりでした。



税についての作文表彰

11月22日(金)に福江税務署の方が来校され、吉田幌舵さんが表彰を受けました。

中学生「税についての作文」コンクールは、毎年、全国の各税務署管内ごとに開催されています。今年は、福江税務署管内(上五島含む)で11校、318編の応募があり、その中の19編が入選したそうです。

幌舵さんは、「九州北部税理士会福江部会長賞」をいただきました。



粘り強く取り組む力

11月25(月)と26日(火)に2学期期末テストを行いました。生徒たちは、試験前の1週間、ほぼ毎日放課後残って、先生方に教えてもらいながら学習に取り組みました。集中を切らさず学習に取り組む姿から、粘り強く取り組む力の高まりを感じました。



人権学習に取り組んでいます

11月11日(月)~12月10日(火)までの1か月間を人権強調月間と設定し、人権学習に取り組んでいます。この期間に計6時間を設定し、活動を通して互いの意見を尊重することの大切さや日常の中にある人権問題に目を向けて、考えを深めました。

12月17日(火)に、強調月間最後の活動として、人権学習・人権集会を行います。地域の皆様の御来校も大歓迎です。人権学習・人権集会は、13:55~14:45の時間、新館2階中3教室で行います。

